

**Recepción de Salvador Gutiérrez Ordóñez como académico de número de la Real Academia Española (Madrid, 24 de febrero de 2008).** – El domingo 24 de febrero, a las 19 horas, tuvo lugar en el salón de actos institucional de la Real Academia Española el solemne acto de recepción como académico de número de Salvador Gutiérrez Ordóñez. El título de su discurso fue *Del arte gramatical a la competencia comunicativa*, y tras recordar a su predecesor en el sillón S, Julián Marías, articuló su disertación en tres apartados: el arte gramatical, la competencia comunicativa, y la competencia comunicativa y artes gramaticales, destacando la necesidad de la enseñanza de la gramática como llave para el desarrollo de la competencia comunicativa, puesto que «el dominio instrumental de la lengua es la base de todas las disciplinas». La contestación corrió a cargo del académico Ignacio Bosque.

M<sup>a</sup> Jesús TORRENS ÁLVAREZ  
Consejo Superior de Investigaciones Científicas